



Echange scolaire Bilbao 2019

publié le 24/05/2019

Descriptif :

Photos et témoignages.

Vous trouverez dans cet article un album-photos et les témoignages sur l'Échange La Couronne-Bilbao que les élèves de 4ème ont voulu partager avec vous.

« Ce qu'on a apprécié ce sont les visites (Balenciaga, la ville de Bilbao, San Juan de Gatzelugatxe), la famille (l'ambiance, l'accueil, la communication, l'entente), se coucher tard (mais on n'a pas apprécié de se lever tôt !). Pour nous, un fait marquant, c'est qu'on s'est attaché à nos correspondants et aussi aux autres espagnols. C'est fou comme la bonne humeur des Espagnols est contagieuse ! »

Margot et Sarah

« C'était vraiment super parce qu'on a découvert de nouvelles choses. Les parents ont été très accueillants, on a même cru qu'on faisait partie de leur famille !

Si on pouvait, on y retournerait ! »

Louna, Maëlle, Lucie et Emma

« ¡ Hola ! No han encantado las actividades y visitas por ejemplo el día en el museo Guggenheim y nuestra tarde en libertad en el Casco Viejo de Bilbao para el concurso de selfies. »

Adèle, Victoria et Méline

« Le projet Bilbao est une expérience qui ne se produit qu'une seule fois dans une vie. Ce voyage nous a tous rapprochés. Grâce à ce projet, nous avons découvert la culture du pays basque (les chants, la danse, la musique...) et faits de nouvelles rencontres. Les familles des correspondants ont été très accueillantes. »

Matéo, Margaux, Jade et Léonie.

« On a découvert le jeu de la pelote basque. Ce qui nous a marqué, c'est qu'on a passé beaucoup de temps dans la rue le soir avec nos correspondants et puis qu'on s'est couché tard et on s'est levé tôt ! ¡ Bilbao es una ciudad muy grande ! »

Romane, Mathis et Yanis.

« Hola, somos cuatro alumnos y hemos hecho el intercambio a Angoulême-Bilbao. Los correspondientes son muy amables porque hemos ido con ellos al estadio San Mamés, hemos hecho tirolina y hemos jugado entre alumnos franceses y españoles. La ciudad de Bilbao es genial y la Ikastola también. Las actividades nos han gustado mucho. » Enzo, Adil, Maxime et Alexandre.

« Toutes les familles sont très gentilles. Le musée Guggenheim est très impressionnant ! On a aussi découvert un nouveau sport, la pelote basque et le soir, on sortait beaucoup ! Bilbao es una ciudad muy bonita. » Nathan et Enzo.

Portfolio



